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Reafirma el presidente Hernández: 

Debe ser investigado y juzgado todo lo que se haya realizado mal y se 
compruebe que haya malos procesos y dolo 

  

 “No vamos a tolerar malos o manejos o falta de transparencia en esta gestión de la pandemia”, 
reitera. 

 “Nadie está por encima de la ley, absolutamente nadie”, advierte. 

 

Tegucigalpa, 16 de julio. El presidente Juan Orlando Hernández ratificó hoy que la transparencia y 
la rendición de cuentas deben prevalecer en el país, al aseverar que “todo lo que se haya realizado 
mal y se compruebe que haya malos procesos y dolo debe ser investigado y juzgado”. 

El titular del Ejecutivo reiteró, durante una conferencia virtual sobre el pago del bono a los trabajadores 
del transporte, que “nadie está por encima de la ley, absolutamente nadie”. 

Hernández reconoció que, en muchas ocasiones, informaciones mal intencionadas permiten o 
generan que el pueblo hondureño exija su derecho a conocer las cuentas claras, “y por eso he dicho 
que de cada centavo se debe saber cómo se administró y adónde ha llegado porque es dinero del 
pueblo hondureño”. 

Refirió que el fondo que se está utilizando para combatir los problemas ocasionados por la pandemia 
de covid-19 “en su mayoría es del pueblo hondureño, y por eso tenemos, los servidores públicos o 
funcionarios que reciben estos recursos, dar cuentas de cada centavo porque ese dinero es sagrado”. 

No se van a tolerar malos manejos 

“Es sagrado ese dinero porque estamos en medio de una crisis y donde está de por medio la vida de 
miles de hondureños”, indicó el gobernante. 

“Lo dije ayer y lo repito hoy: no vamos a tolerar malos o manejos o falta de transparencia en esta 
gestión de la pandemia”, expresó Hernández. 

Dijo que busca ser claro en un aspecto muy importante: “Todo lo que se haya realizado mal y se 
compruebe que haya malos procesos y dolo debe ser investigado y juzgado, no solo a nivel nacional, 
sino también a nivel internacional”. 



Nadie está por encima de la ley 

Hernández agregó: “Siempre lo he dicho, nadie está por encima de la ley, absolutamente nadie, y 
también debe respetarse el principio de inocencia porque eso es un Estado de derecho y un Estado 
de justicia”. 

Asimismo, dijo que quería hacer una especie de reflexión para todo aquél que puede estar viendo “una 
oportunidad de hacer clavos de oro en medio de esta terrible crisis: además de la ley aquí entre 
nosotros los humanos, hay una ley más importante, la ley de la cual nadie se va a excluir, y responde 
tarde o temprano, y esa es la justicia divina”. 

“Dios, que todo lo ve y todo lo escucha, y está en todos lados, sabe cuál es el actuar de cada uno”, 
dijo Hernández. “De esa justicia, nadie se escapa. Nadie”, sentenció. 
 
 
 
 


